

<b>Séance du conseil municipal du</b> <b>14 mai 2024</b>
---

Le conseil municipal, convoqué le 07 mai 2024, s'est réuni en séance ordinaire en date du 14 mai 2024 à 20h00 à la mairie d'ASPACH, sous la présidence de Monsieur Fabien SCHOENIG, Maire d'ASPACH.

**Présents** : Fabien SCHOENIG, Maire, Dominique STOESSEL et Alain WOLF, adjoints, Angélique LIDY, conseillère déléguée, Régis BRAND, Sandrine JOLY, Françoise MAY, Flavian BADELET, Juan-Carlo RODRIGUEZ, Salomé REICHLIN, Serge STIMPFLING, Géraldine COGNARD-GROSS

**Excusées** : Céline STEVANOVIC qui donne procuration à Angélique LIDY, Julie SCHÖPPERLÉ.

**Absent** : Frédéric FREYBURGER

Monsieur le Maire souhaite la bienvenue aux conseillers municipaux. Il leur propose d'ajouter trois points à l'ordre du jour, acceptés à l'unanimité des membres présents (points 4 à 6).  
Il donne ensuite lecture de l'ordre du jour.

### **Ordre du jour**

1. Désignation du secrétaire de séance
2. Approbation du dernier PV
3. Informations dans le cadre des délégations accordées au Maire par les conseillers
4. Demande de subvention
5. Compte-rendu des commissions communales
6. Compte-rendu des commissions intercommunales
7. Divers

#### **1) Désignation du secrétaire de séance**

Salomé REICHLIN est désignée secrétaire de séance, assistée par Madame Karen HEBDING.

#### **2) Approbation du dernier PV**

Le procès-verbal de la séance du 09 avril 2024 n'appelant aucune observation, il est approuvé par l'ensemble des conseillers présents

#### **3) Informations dans le cadre des délégations accordées au Maire par les conseillers**

Les listes des DIA et des autorisations d'urbanisme sont présentées aux conseillers.

#### **4) Demande de subvention**

Monsieur le Maire informe les conseillers que la commune a été destinataire d'une demande de subvention de l'UNC Sous-Groupe d'ALTKIRCH.

L'UNC de l'arrondissement d'ALTKIRCH, le Souvenir Français de l'Arrondissement d'ALTKIRCH et le Rotary de FERRETTE organisent un voyage mémoriel à CANET ROUSSILLON du 31 mai au 2 juin prochain pour montrer l'image et les vicissitudes de l'Alsace nazifiée et principalement du Sundgau durant la dernière guerre. Ils profitent de cet événement rare pour lancer un appel à tous les maires du Sundgau afin de solliciter une aide financière pour exporter le patrimoine collectif et rendre hommage aux Malgrés-Nous.

Six personnes domiciliées à ASPACH participent à ce voyage.  
Après délibération, l'unanimité des membres présents décide de verser une subvention exceptionnelle de 600.-€ à l'UNC-Sous-Groupe d'ALTKIRCH.

## **5) Compte-rendu des commissions communales**

### **Alain WOLF : commission environnement et commission patrimoine**

- Réparations voiries :
  - o 2024, réfection de la Rue Jean d'Aulan le 13 mai (3 couches d'enrobé et gravillon)
  - o 2024, ou 2025 en fonction du budget, les travaux dans les rues suivantes seront réalisés : Rue du Réservoir (vers Unaferm et l'abri bus), Rue de la Forêt, Rue des Bergers.

### **Angélique LIDY : Commission des affaires scolaires**

- Dans le cadre du dossier de la désimperméabilisation de la cour d'école, les enfants vont préparer des maquettes qui seront présentées lors de la kermesse.
- Fin mars, une sortie en famille a été organisée afin de découvrir des cours déjà aménagées ; un échange visio a été fait avec une école maternelle de Sélestat.
- L'association Astro-Aspach a souhaité se retirer du projet.
- Monsieur BOURGOIN est intéressé pour participer à l'élaboration de ce dossier.
- Un état des lieux a été réalisé avec les agents d'entretien et les agents techniques.
- Réflexion avec Mme MAURER, directrice de l'école, autour d'une semaine de défis afin de désengorger les écoles autour de l'école et lutter contre les nuisances (moteurs qui tournent, problème de parking, comportements néfastes...).
- Dispositif « mai à vélo ».
- Temps forts de fin d'année :
  - o kermesse le 14 juin ;
  - o sorties au parc de Wesserling et à BUHL ;
  - o sortie sportive et athlétisme.

### **Angélique LIDY – à la demande de Céline STEVANOVIC : commission cadre de vie :**

- Compte-rendu de la réunion la semaine dernière :
  - o Aménagement en cours vers le stade (bancs, arbres, chemin pieds nus).
  - o Rappel : 29 juin : inauguration de la Rue Jean d'Aulan.
  - o Point sur le fleurissement, les boîtes à livres, la boîte à objets.
  - o Relais citoyens : deux habitants se proposent d'entretenir les boîtes à livres et celle à objets.
  - o 25 mai prochain : journée citoyenne.

### **Angélique LIDY – à la demande de Céline STEVANOVIC : commission sécurité – mobilité**

- Les travaux de réfection de la bande de roulement auront lieu fin juin de l'entrée d'ASPACH, du côté de la STEIGE à la mairie (fin septembre, de la mairie à ALTKIRCH).
- La commission se réunira un samedi en juin.
- Les écluses ont été reposées, un point a été fait avec les époux GOMEZ ; test en cours des passages piétons et passage à deux voitures.
- Réflexion en cours : création d'un rond-point vers la statue de Népomucène afin de casser la vitesse ?

### **Dominique STOESSEL : commission de l'information**

- La réfection du plafond du couloir de l'école élémentaire aura lieu au mois de juillet.
- Pour le changement des huisseries de deux salles de classe de l'école élémentaire, les devis signés ont été retournés à la société UNAFERM retenue pour ces travaux.
- Le prochain bulletin municipal « Tout Aspach » est en cours de rédaction et sera distribué début juin aux personnes inscrites sur la liste de diffusion dédiée ; il sera comme d'habitude mis en ligne sur le site communal.

#### **6) Compte-rendu des commissions intercommunales**

MJC : Sandrine JOLY participa à l'organisation du 60<sup>e</sup> anniversaire de la MJC qui se déroulera le 9 juin prochain.

Communauté de Communes SUNDGAU : la piste d'athlétisme a été inaugurée le 21 avril dernier.

#### **7) Divers**

- Les bouches à clés devront être mises à niveau avant les travaux de réfection de la bande de roulement.
- Championnat de France de l'Avenir : tout s'est bien passé, que ce soit au niveau de l'organisation ou de la compétition.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est close à 21h30.